

Exijan la libertad de EARL BROWDER

Esta es la declaración del Comité Nacional del Partido Comunista, firmado por William Z. Foster, Presidente Nacional del Partido Comunista, y por Robert Minor, Secretario General interino.

El cerrarse las puertas de la prisión detrás de Earl Browder, Secretario General del Partido Comunista, es una señal ominosa para el pueblo de los EE. UU.

Hace año y medio, cuando Browder fué por primera vez sentenciado, el Partido Comunista advirtió al país que la acusación aparente de una violación de las leyes de pasaporte—era sólo un ardid—y que su detención era en verdad la primera señal del ataque sobre los derechos de todos los americanos así como de que Wall Street buscaba la guerra en el exterior y la guerra sobre el pueblo en el país.

Hace un año, el Presidente Roosevelt le prometió al pueblo americano que nosotros nos quedaríamos fuera de la guerra imperialista. ¿Dónde está esa promesa hoy? Paso a paso—a través del tratado de los destroyers, conscripción y el proyecto de arriendo y empréstito—Mr. Roosevelt ha traicionado sus promesas y deliberadamente ha llevado al país más y más hacia el infierno que es la guerra.

Hace un año, todavía prometía una política de "buena vecindad". Pero hoy vemos que trata de poner la bota imperialista yanqui sobre los países de la América Latina y trata de instigar intrigas en todo el mundo contra la Unión Soviética.

Hace un año el Presidente Roosevelt prometió defender los derechos y las ganancias obtenidas por los obreros a través de sus luchas y grandes sufrimientos durante la pasada generación.

Pero cuando los obreros trataron de defender su nivel de vida y las mejoras sindicales y combatir la carestía de la vida y el aceleramiento en el trabajo, la Administración, se unió a los patronos para exigir sacrificios, para bajar los salarios y alargar las horas de trabajo.

En vez de frenar las enormes ganancias de guerra de los trusts, el gobierno comienza una campaña contra el obrero invocando la ley anti-trust contra los sindicatos.

Cuando los patronos se negaron a dar los justificados aumentos de salarios y por tanto obligaron a los trabajadores a recurrir a las huelgas, la Administración buscó la manera de hacer fracasar estas peticiones y destruir las condiciones sindicales mediante el establecimiento de juntas de mediación a pesar de la oposición de los más importantes secciones del movimiento obrero.

Cuando los obreros desplegaron su unidad y fuerza económica en la línea de piquete, la Administración da el apoyo a la policía y de los matones como en el caso de las huelgas del Harvester y de Bethlehem.

Hace un año, todavía decía el Presidente Roosevelt que ni una sola persona sufriría de hambre en América. Pero, poco a poco, él ha cortado todas las apropiaciones para la ayuda, y ahora millones de desempleados están peor de lo que jamás Tayan estado.

fanatismo y de la intolerancia, se desatan completamente contra nuestros derechos electorales, nuestros derechos de sindicato y contra el sistema educacional — con la aprobación directa del mismo Presidente.

Cuando fué detenido Browder, la Casa Blanca y el Departamento de Justicia, aseguraron al país que el líder Comunista no era procesado por sus opiniones políticas. Pero hoy la decepción que se escondía detrás de estas seguridades, puede ser vista por todo el mundo. Se puede ver en la detención y el encarcelamiento ilegal de los 28 comunistas y amigos del Partido en Pittsburgh. Puede ser vista en la despedida y detención

EL CENTRO PARA EL...

—Viene de la Pág. UNO
la defensa de los intereses nacionales. Pero está muy mal que sea esa la misma actitud de jóvenes honrados deseosos de servir al país.

Hay que comprender el verdadero sentido de la palabra demagogia sobre el terreno de la acción, para no confundirlo con el significado que le dan los interesados en desorientar la opinión pública. Con la palabra "demagogia" pasa ahora como con la palabra "democracia", usada por politiqueros y traficantes para sembrar la confusión en la conciencia de los pueblos. Y los politiqueros y los traficantes criollos llaman demagogia toda lucha contra el entreguismo. Así ha ocurrido en las contrataciones con la United,

Estepas Rusas se transforman en fértiles prados verdes

La acción del hombre socialista ha transformado radicalmente el mapa agrícola de la U. R. S. S.

Prosiguiendo en nuestro afán de dar a conocer a los trabajadores agrícolas y campesinos en general la actual situación de los trabajadores agrícolas en la Unión Soviética, damos a continuación la correspondencia especial de un corresponsal del P. C. de Chile en Moscú acerca del resultado del año agrícola para un koljosiiano.

Los pantanos se transforman en tierra fértil.

Los coljoses (haciendas colectivas) emprendieron en el año 1940 la lucha por la utilización integral de cada hectárea de tierra; tierras abandonadas ayer fueron roturadas, comenzaron los trabajos colectivos para llevar agua a la tierra, para desecar pantanos, para mejorar la tierra que es común. Tomemos un ejemplo: Bielorrusia. Solamente en Bielorrusia fueron desecados sesenta y siete mil hectáreas de terrenos pantanosos durante el año pasado.

Superar dificultades meteorológicas.

El mismo tiempo no ayudó siempre en este trabajo en el campo socialista. El duro invierno, la primavera retrasada etc. Pero el espíritu organizador de los koljosiianos superó estas dificultades meteorológicas. A pesar del comienzo tardío de la siega, el noventa por ciento del trigo había sido recogido el 31 de octubre; es de

(Servicio Internacinent News, especial para TRABAJO.)

de Morris Schappes, maestro del City College, admitido, por sus opiniones políticas.

Pueblo obrero de América: ¿Cuándo ustedes se detengan a pensar lo que les ha sucedido durante el año pasado, no se hará claro que el Partido Comunista tenía la razón cuando advirtió que el proceso de Earl Browder era dirigido contra todos ustedes?

Earl Browder y el Partido que él representa han sido procesados porque son una sección del movimiento obrero — una pequeña parte, pero es la parte más previsora.

¿No les enseñan a ustedes las experiencias de los últimos años en Alemania, Francia o Inglate-

rra que los ataques al pueblo siempre empiezan con el ataque contra los comunistas?

Lo que solamente el Partido Comunista y unos cuantos más vieron hace año y medio, millones empiezan a verlo ahora con una visión clara. Pero porque Browder y el Partido que él diri-

PESAME

TRABAJO presenta su más sentido pésame al compañero José Luis Calderón y familia por la muerte de su hermana, ocurrida ayer viernes.

PREPARATIVOS PARA EL PRIMERO DE MAYO, DIA INTERNACIONAL DEL TRABAJO

El Sindicato de Zapateros de esta capital ha pasado una invitación a los sindicatos y organizaciones obreras, para una reunión que se celebrará el lunes 7 del corriente a las siete y media de la noche, en el Centro de Trabajadores.

En esa reunión se integrará el Comité de Enlace de los Sindicatos; se discutirá el apoyo económico, y toda clase de cuestiones relacionadas con la jornada del Primero de Mayo.

Se piensa hacer gestiones para que el desfile y mitin de ese día, culmine con un baile en el Parque Central.

Corresponsal Obrero.

con las Cías. de Aviación, en el caso de la Carretera Panamericana, del Monopolio de la Gasolina y ahora en el Arreglo Eléctrico.

Tengan cuidado los jóvenes estudiantes de no hacerle el juego a los imperialismos en su afán de no confundirse con la extrema izquierda y de man-

tenerse en el fiel de la balanza, posición ambigua que permite darse aires liberales sin asustar ni enojar a los reaccionarios.

En la mano de estos jóvenes estuvo haber frenado la demagogia de los extremistas, pues el Sindicato de Zapateros al llamar a personas y gru-

pe, dieron la más efectiva advertencia del programa bélico de la Administración, fué encarcelado.

Earl Browder es enviado a la prisión como el primer preso político de la segunda guerra imperialista, cuando el segundo Woodrow Wilson nuevamente trata de conquistar el mundo y se desbaha la supresión de la libertad bajo la consigna de "preservando la democracia".

Earl Browder ha sido encarcelado porque es el más brillante y por tanto el más odiado y temido líder del pueblo que expone la política demente y bélica de la Administración del gobierno por decepción.

Earl Browder ha sido enviado

pos, entre ellos a nuestro Partido, con el fin de integrar la Junta de Defensa Eléctrica, invitó también al Centro de Estudios de los Problemas Nacionales. Si no figuraron en dicha Junta fué porque no respondieron a este llamamiento y prefirieron quedarse de simples espectadores dentro de la oficina.

Tienen estos jóvenes mejores oportunidades para actuar, que nosotros. Que lo hagan, que conviertan sus teorías en acción. Las ideas requieren gentes que las pongan en marcha, y si ellos ponen en marcha las suyas, con seguridad se encontrarán, más de una vez, ocupando la misma trincheras en que nosotros peleamos. Verán entonces que los adjetivos fuertes tienen su razón de ser en la lucha social.

Por las huertas nótase la misma progresión. El mapa agrícola de la URSS se transforma a pasos agitantados. Nada más que en el curso del año actual la superficie ocupada por los cultivos hortelanos aumentó en casi dos veces.

Se transforma el mapa agrícola.

En la superficie ocupada

EN LA CONTRATACION ELECTRICA....

(Viene de la página 3)
hombres que se agruparon a su alrededor y que a la postre han venido a tener preponderancia directa o indirecta en su Gobierno. Aunque los palaciegos le hagan creer otra cosa al Gobernante, la verdad es que el paso dado por el Dr. Calderón Guardia, ha creado un enorme descontento contra su gobierno, descontento que se mantiene sordo en todas las clases sociales y nos hemos dado cuenta de que a más que descontento se trata de verdadera indignación. El gobierno impuso su voluntad, pero no logró imponer su tesis, por falta de razones.

El ex-Presidente González Flores:

En cambio, a pesar de los ataques ríbosos de los Alarcónes de la Bond and Share, el ex-presidente González Flores ha aumentado en forma gigantesca las simpatías con que ya contaba en los sectores populares.

Perspectivas:

Todas las circunstancias que

quedan relatadas evidencian que el asunto no está terminado como algunos lo piensan. Apenas se ha cerrado un nuevo capítulo de la lucha. Pero al mismo tiempo se ha abierto otro. El pueblo de Costa Rica no puede aceptar la derrota sufrida. El pueblo tiene que luchar por transformar esa derrota en victoria en un futuro próximo. La lección es maravillosa. Urge hacer un poderoso movimiento popular, no alrededor de hombres aislados, sino alrededor de programas. Urge una compactación popular verdadera, para acabar con Congresos-rebaño; para frenar las corrientes entreguistas y para reivindicar las riquezas nacionales para el pueblo. Mil discursos no habrían dejado tan claras esas verdades en la conciencia del pueblo. Tal es el aspecto positivo de la lucha que acaba de librarse. La última palabra la dirá el porvenir en un plazo muy corto. No cante gloria la Bond and Share y no canten gloria los entreguistas criollos.

Las huertas florecen bajo la nieve

Decenas de millares de hectáreas fueron sembradas de cultivos especiales. La ampliación de las superficies sembradas se debe a la utilización de nuevas tierras. Se trata, efectivamente, de la lucha por la tierra. El trigo sube hacia el norte, las huertas florecen bajo la nieve. La estepa conviértese en pradera verde.

Aumenta el ganado.

¿Qué consecuencias inmediatas es la extensión de terrenos dedicados a pastos, lo que a su vez permite el aumento de cabezas de ganado socializado en los coljoses.

De julio de 1939 a octubre de 1940, nada menos que doscientas treinta y nueve mil quinientas granjas ganaderas fueron creadas en el país socialista. Más cifras reveladoras: de octubre de 1939 a octubre de 1940, el número de cabezas de ganado aumentó en la siguiente forma: ganado vacuno, dos millones cincuenta y nueve mil cabezas; ganado bovino y caprino, en siete millones setecientos ochenta y ocho mil cabezas; ganado porcino, en dos millones setecientos noventa y un mil cabezas. Estas cifras saltan a la vista, son verdades luminosas. Detrás de ellas está una magnífica unidad: el hombre socialista.

BURO POLITICO DEL PARTIDO COMUNISTA

a la prisión porque toda su vida la ha dedicado no solamente a ayudar a la clase obrera americana sino también a los pueblos de todo el mundo,—especialmente a los de la América Latina y el de China—, y porque él es el símbolo de la solidaridad internacional de la clase obrera que por último dará fin a esta guerra criminal.

Earl Browder ha sido enviado a la prisión porque es el vocero del Partido que es el paladín de la causa del Socialismo que, sólo ofrece la alternativa a la miseria, hambre, y el estancamiento económico y guerras que son el fruto del sistema capitalista.

Los obreros verán en el encarcelamiento de Browder la catástrofe que la Administración les está preparando.

En el encarcelamiento de Browder, el pueblo también debiera de ver el temor de la clase gobernante, que sabe que solamente puede llevar a cabo su programa de guerra imperialista mediante el engaño y la desorganización del pueblo. La clase gobernante ha visto que el movimiento por mantenerse fuera de la guerra toma mayores proporciones cada día. Observa con temor la defensa cada día más fuerte de los derechos civiles y el movimiento para un nivel de salarios y de organización sindical que abarca a millones y barre con todos los obstáculos. El encarcelamiento de Browder es una parte importante de los esfuerzos por prohibir que la clase obrera se una contra el programa bélico de los monopolistas.

Los obreros han enfrentado los distintos ataques con una determinación creciente. También así debieran contestar al ataque contenido en el encarcelamiento de Browder. Debieran de fortalecer su lucha para sacar al país del conflicto; para defender a los sindicatos y los organismos de masa del pueblo; mejora los salarios y las condiciones de trabajo; proteger el derecho de huelga; y conservar la declaración de derechos un documento vital.

Pero si estas aspiraciones vitales han de ser alcanzadas, la unidad del obrero y del pueblo tiene que ser cimentada. Esto se puede lograr solamente si tal unidad incluye a los comunistas y no comunistas. Esta unidad tiene que ser edificada con la comprensión de que cuando se violan los derechos de los comunistas, se le ha asestado un golpe a los derechos de todos nosotros. La lucha por la libertad de Earl Browder, por tanto, es la lucha de todas las fuerzas del obrero y del progreso.

Hay alegría hoy en Wall Street y en Washington, pero también hay inquietud y temor de que cada día que pasa, más y más gentes se enteran de la verdad. Se enteran que la causa de la libertad de Browder es la causa del pueblo americano.

Sólo ha comenzando la lucha por la libertad de Browder. Es una pelea por la paz, seguridad y libertad de América. Todo golpe asestado contra la dictadura de guerra de Wall Street, es un golpe que se da por la libertad de Browder. Toda voz que se levante por la libertad de Browder, es una voz que se levanta contra la reacción y la guerra.

¡Luchan contra todo paso para envolver más profundamente a este país en la guerra imperialista!

¡Exijan que América se salga y se quede fuera de la guerra.

¡Defiendan los derechos del obrero y las libertades democráticas del pueblo!

Ayuden a edificar al Partido Comunista, el partido del socialismo, el líder de la pelea por la paz, seguridad y libertad.

¡EXIJAN LA LIBERTAD DE EARL BROWDER! ¡

Comité Nacional del Partido Comunista, William Z. Foster, Presidente.